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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
EL CHACALEO En fecha próxima vendrá a Querétaro la plana mayor del Instituto Electoral de Zacatecas, que a decir del diputado Apolinar Casillas, son quienes llevan mano en eso de las candidaturas ciudadanas, ya van muy avanzados y llegan a Querétaro para abonar al conocimiento y experiencia de esa nueva figura, la visita es en coordinación con el IEQ. Paralelamente el legislador Casillas traerá a Manuel J. Clouthier Jr. A dar una conferencia en la Universidad Anáhuac para que hable precisamente sobre ese mismo tema, y cuenta con la amarga experiencia de que no lo dejaron ser candidato ciudadano. (C.p.3)  
DIPUTADO VEGA LAMENTA SANCIÓN DEL IEQ A ARMANDO RIVERA CASTILLEJOS  Por Víctor Pernalete Guillermo Vega Guerrero, coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la LVII Legislatura, dijo que respeta pero no comparte que el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) haya decidido sancionar a su partido por los actos de campaña por Armando Rivera Castillejos llevados a cabo en Centro Cívico cuando buscaba la presidencia municipal. Para el diputado local, el hecho de que los candidatos se reúnan con trabajadores de los municipios debería ser, incluso, una obligación establecida en la ley. “A mí me parece que inclusive, el intercambio de opiniones, ideas y propuestas con quienes directamente trabajan en el Centro Cívico para darles a los queretanos los servicios que se merecen enriquecían la propuesta del candidato. Me parece que incluso enriquecía que los candidatos se reunieran con quienes laboran día con día para nutrir su propuesta. Yo creo que inclusive debiéramos generar en la ley la obligación de que los candidatos a las presidencias municipales tuvieran que tener encuentros con los trabajadores de los Ayuntamientos”, expuso. Vega Guerrero agregó que se debe ampliar la legislación para dejar más claras muchas conductas que terminan siendo discutidas, analizadas, votadas y sancionados con juicios subjetivos, por lo que aseguró que debe trabajarse en mejorar la normatividad electoral para hacerla más objetiva. (CÓDICE INFORMATIVO WEB) http://codiceinformativo.com/diputado-vega-lamenta-sancion-del-ieq-a-armando-rivera-castillejos/ 
 
NO SABE VIDAL SI NECESITAN MÁS DINERO Por Luz del Carmen Romero El Presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro, José Vidal Uribe Concha, aseguró que será hasta el mes de julio que el Director dé a conocer los resultados del primer trimestre, por lo que desconoce si se pueda haber una ampliación al presupuesto 2013. “Todavía no tenemos el primer trimestre, tendremos que esperar a lo que nos presente el Director del IEQ, esto será alrededor del mes de julio para que el Consejo lo resuelva y de ahí, veremos lo que sucede”. (N-Síguelo p.4)  
EXIGE JUÁREZ LUNA QUE FABIÁN TRABAJE SIN COLORES Por Rafael Rodríguez El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, “tiene que trabajar sin distinción  ni colores y gobernar para todos conforme a la ley, sin que se dé a conocer sus actividades partidistas por medio de comunicados emanados de la Dirección de Comunicación Social del Municipio”; insistió el Presidente del PAN en San Juan del Río, Erick Juárez Luna, al señalar que lo suscitado en días pasados –refiriéndose al comunicado de la asistencia del edil en un evento priista- se trata de actividades no oficiales.  
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Agregó que se encuentra elaborando la denuncia correspondiente para presentarla ante el IEQ, cuando se considere necesario, con el objetivo de que sea este instituto quien se encargue de realizar las observaciones necesarias y, “de que el Presidente Municipal trabaje de manera institucional”. (N-Síguelo p.3)  
PERSPECTIVA IEQ 
IEQ A LA VANGUARDIA Por Alfredo Flores Ríos, Consejero Electoral del IEQ. Querétaro, Qro.- Hoy en día resulta pertinente que en materia de fiscalización de los partidos y las asociaciones políticas, se adopten los medios electrónicos que faciliten la sistematización y modernización de los procedimientos que tienen que realizarse para el desarrollo de dicha actividad, siempre con la intención de simplificar la rendición de cuentas por parte de las fuerzas políticas, y la fiscalización por parte de la autoridad electoral competente. La fiscalización de los recursos de los partidos políticos en la entidad, surge del mandato que establece el artículo 116, fracción IV, inciso h), de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, mismo que se encuentra normado también por el Poder legislativo en los artículos 36 al 49 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro y por la autoridad administrativa electoral en el Reglamento de Fiscalización; que tiene como finalidad controlar y vigilar el origen y uso de todos los recursos con que cuenten los partidos políticos, incluido el financiamiento proveniente del erario público. Supervisar el uso de los recursos así como controlar su procedencia es fundamental para generar confianza en la ciudadanía, pues las fuerzas políticas contribuyen a la integración de la representación popular y hacen posible el acceso de los ciudadanos al ejercicio del poder público. Existen hoy en día muchas áreas en las que se puede contemplar la modernización de procedimientos dentro del IEQ, mismas que se están atendiendo a fin de mantener un avance progresivo dentro de la institución, por ello y en razón de lo anterior se instruyó al Director Ejecutivo de Organización Electoral con la intención de que realice el estudio para definir la viabilidad de realizar la fiscalización a los partidos y asociación política, vía electrónica. La adopción de medios electrónicos en la fiscalización de los recursos de los partidos y las asociaciones políticas, implica aspectos positivos para las partes involucradas, tales como la inclusión de firmas electrónicas que se garantiza a través de un certificado expedido por un tercero autorizado, mediante la que vincula información única de la persona con datos únicos e irrepetibles; certeza de la autoría, debido a que quien hace entrega de un documento digital con firma electrónica, no puede negar la autoría del mismo; integridad de los documentos, ya que al ser firmados electrónicamente son inalterables por su encriptación, y en caso de alguna modificación, puede detectarse con la verificación de la clave pública contenida en la firma electrónica del documento; modernización de la fiscalización; agilidad de los procedimientos, en tanto que se facilita la presentación de estados financieros y la remisión de las observaciones respectivas y su correspondiente contestación, sin necesidad de traslados físicos entre las partes; adicionalmente se reduciría significativamente el uso de papel y tinta al evitar la impresión de documentos, lo que sin duda contribuye al cuidado de nuestros recursos naturales. (DQ p.13)   
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DECISIONES DE CÚPULA, DEBILITAN AL PAN: RCV Por Martín García Como un instituto político “desarticulado” calificó el ex aspirante a la presidencia municipal, Roberto Cabrera Valencia, al Partido Acción Nacional (PAN), en el que urge la generosidad de sus dirigentes a través de un acuerdo político oportuno. A decir del panista sanjuanense, tras los peores resultados conseguidos en el anterior proceso electoral, el partido debería trabajar “a tiempo” para ser un real aspirante a próximos triunfos a nivel municipal, estatal y federal. (C.p.3) 
 
BAJO RESERVA  Complicado el panorama para el panismo queretano, José Luis Báez Guerrero, dirigente del PAN en la entidad, tiene una preocupación que no lo deja conciliar el sueño. Nos dicen que tiene la consigna de armonizar entre todos los grupos el camino que, según afirman, lleva a su partido a recuperar posiciones perdidas. El sendero se antoja por demás sinuoso. Y más si se piensa que las ternas pueden resentir fracturas. Don José Luis ha sido criticado en muchas ocasiones por su falta de liderazgo para unir a los grupos, pero es un tema clave si los azules quieren un candidato sólido antes de octubre del 2014, por lo menos. (EUQ, 2A) 
 
PRI 
 
PRI: RESPETAREMOS TIEMPO ELECTORAL Por Norma Ayala El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad no adelantará tiempos para la presentación de sus candidatos a contender en las elecciones de 2015, se ajustará a lo que marca la ley electoral y las normas del instituto político, informó el líder estatal del tricolor, Alonso Landeros Tejeida. Lo anterior, a diferencia del Partido Acción Nacional (PAN) que tendrá listos a sus candidatos para el segundo semestre de 2014, de acuerdo con su dirigente, José Báez Guerrero. Landeros Tejeida comentó que incluso el partido blanquiazul ya dio a conocer a ocho posibles candidatos para ocupar los puestos más importantes y aunque destacó que el PRI también tiene aspirantes que son de dominio público para ocupar los cargos populares a disputarse en los próximos comicios, la definición de estos obedecerá a los tiempos legales que, por ahora no son prudentes, ni tampoco están definidos. (EUQ, 4A)  
INSTA BURGOS A TRABAJAR Por Fernando Venegas Ni carros completos ni campanas al vuelo. Así lo sentenció el vicepresidente del Senado de la República Enrique Burgos García durante su visita a los micrófonos de PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, cuestionado sobre su percepción del tricolor en la entidad, el senador manifestó que “a mí no me gustan las campañas simplonas ni decir que vamos a tener carro completo. Los resultados se dan dependiendo del trabajo que se haga”. Al señalar que el Revolucionario Institucional se encuentra en un proceso de reacomodo en sus estructuras desde los comités, pasando por los municipios y hasta la dirigencia estatal. Enrique Burgos manifestó que “Tenemos una expectativa alentadora. Necesitamos que los esfuerzos que se están haciendo den buenos resultados. Que se puedan medir.  
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De manera que cuando estemos al filo del proceso electoral, tengamos un partido de carne y hueso”. Para el ex gobernador resulta fundamental que los miembros de su partido se encuentren capacitados y sin lugar a la improvisación. Asegura que las posibilidades que el tricolor tiene de obtener buenos resultados en el 2015 son buenas “confío que la dirigencia de Alonso Landeros sea una buena presidencia, que se refleje en un trabajo efectivo y confiable”. (PA, 1A) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: MÁS INVERSIÓN: PEÑA Y OBAMA Por Carlos Lara México 2 may (OEM-Informex).- El Presidente de México, Enrique Peña Nieto y su homólogo estadunidense, Barack Obama; subrayaron la importancia estratégica de la relación bilateral y expresaron su deseo de generar una cooperación aún mayor entre las dos naciones, en específico en: la competitividad económica; los vínculos entre ambas sociedades; el liderazgo en temas regionales y globales; y la seguridad ciudadana. En torno a la competitividad económica, ambos mandatarios resaltaron que la exitosa relación económica entre México y Estados Unidos es el comercio y los flujos de inversión que generan empleos en ambos países, ya que este es de casi 500 mil millones de dólares en 2012. Los dos presidentes coincidieron en la necesidad de continuar forjando una relación económica cercana y productiva que aumente la competitividad de sus naciones, y de crear mayores oportunidades de comercio e inversión. Con este propósito, decidieron establecer un Diálogo Económico de Alto Nivel, que estará encabezado a nivel ministerial, y se concentrará en promover la competitividad, productividad y conectividad, fomentar el crecimiento económico y la innovación, y ejercer conjuntamente un liderazgo global. (DQ principal)   
N: PLANEACIÓN INELUDIBLE 
INICIA REUNIÓN DE INSTITUTOS METROPOLITANOS Por Luz María Rodríguez El Director General de ordenamiento territorial y atención a zonas de riesgo de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, José Luis Escalera Morfin, inauguró ayer aquí el simposio  nacional de Institutos de Planeación Metropolitana. (N p.1) 
 
AM: VAN POR INSTITUTO METROPOLITANO  Por Francisco Hernández La creación de un Instituto Metropolitano de Planeación de Querétaro (IMPQ), colocará a esta zona como la más competitiva del país, a mediano y largo plazo, aseguró el Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. Durante el Simposio Nacional ‘Planeación Metropolitana’, que impartió con el Alcalde de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, el Edil capitalino dijo que para llegar a dicha meta, se tiene que dar una respuesta a los temas como el medio ambiente, el desarrollo urbano y la seguridad. “Con la voluntad política de las administraciones públicas municipales de Corregidora, El Marqués, Huimilpan y Querétaro, estamos por constituir el ‘Instituto Metropolitano de Planeación de Querétaro’. Un organismo técnico,  autónomo y ciudadanizado”, comentó. Y es que de acuerdo a los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), Querétaro, Corregidora, El Marqués y Huimilpan, constituyen el décimo lugar de las 56 zonas metropolitanas del país. Por su parte, Zapata Guerrero pidió que la visión metropolitana no implique ventajas para un solo municipio, pues El Marqués y Huimilpan tienen un potencial de desarrollo importante. (AM, principal)  
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C: RESPETO MUTUO PARA MAYOR EFICACIA VS EL CRIMEN PEÑA Por Circe Vargón Los presidentes de México y Estados Unidos, Enrique Peña Nieto y Barack Obama, respectivamente, acordaron establecer un grupo de diálogo de alto nivel que permita potenciar la relación económica y ofrecieron reforzar la seguridad en las fronteras, el control de armas, así como el combate a los grupos criminales. Tras un encuentro bilateral privado de más de una hora con sus respectivas delegaciones, los mandatarios anunciaron que en otoño de este año se llevará a cabo la primera reunión del gabinete económico mexicano con funcionarios de alto nivel de Estados Unidos para analizar una mayor integración económica de ambos países. (C.p.1)  
PA: PLANEAN EDILES FUTURO URBANO Alejandro Caballero  En el antiguo Palacio Municipal, en el corazón del Centro Histórico, los presidentes municipales de la Zona Metropolitana de Querétaro inauguraron en compañía de funcionarios de los tres niveles de Gobierno de todo el país el Simposio Nacional “Planeación Metropolitana”. En este evento se discutirán -ayer y hoy- temas relacionados con los Institutos Metropolitanos de Planeación, los retos que se tienen en las metrópolis y de cómo las diferentes ciudades del país han hecho frente a estos retos. Durante la ceremonia de inauguración de este Simposio los presidentes municipales de Querétaro, Roberto Loyola Vera; Corregidora, Antonio Zapata Guerrero; Huimilpan María García Pérez y El Marqués, Enrique Vega Carriles, compartieron con los presentes su visión sobre este Instituto Metropolitano de Planeación que se busca consolidar en la entidad y también los retos que están enfrentando desde lo municipal. (PA, principal) 
 
EUQ: AZOTA A QUERÉTARO ALTA TEMPERATURA Por Viviana Estrella Los municipios de Amealco, Jalpan de Serra, Tolimán, Peñamiller y Querétaro, son las demarcaciones más afectadas por las altas temperaturas. La capital registra hasta 32 grados centígrados. Los primeros días de mayo han traído temperaturas máximas de 41.8°C en Arroyo Seco; en tanto, los descensos se detectan en Amealco. Pero respecto a los municipios calurosos, éstos se sitúan principalmente en la zona serrana de Querétaro, así lo registra la Comisión Estatal de Aguas (CEA). El 1 de mayo, la CEA emitió un reporte en el cual se detectaron temperaturas de entre 41.8 en Arroyo Seco y 23.1 en Amealco. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
TEMA FABIÁN PINEDA 
 
FABIÁN SE COMPORTA COMO CAPO: LEÓN HERNÁNDEZ Por Francisco Salazar Luego de que una fotografía del presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, fuera dada a conocer a través de las redes sociales y en las que el edil aparece acompañado de policías y guardaespaldas fuertemente armados, el diputado local por Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, declaró que esas son actitudes de un capo y que por ello podría ser destituido del cargo por el Congreso del estado. (N-Síguelo p.1)  
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AMAGAN CON REMOVER A EDIL DE SJR POR FOTO CON ARMA Por Linda Sepúlveda El diputado por el Partido Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, afirmó que si el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, no se conduce con prudencia y compromiso, el Congreso local podría removerlo. Esta semana circuló en las redes sociales una fotografía del munícipe, acompañado de varios integrantes de su equipo de seguridad personal, uno de ellos con un AK47, conocida como cuerno de 
chivo. Ante esta imagen, el presidente de la Junta de Concertación Política del órgano legislativo afirmó que es necesario que el alcalde se comporte de una manera comprometida y no muestre fotografías que resultan ofensiva para los ciudadanos.  (EUQ, 4A) 
 
“DESCONOCEMOS LA FOTO” Por Redacción La oficina de prensa del edil de San Juan del Río, Fabián Pineda, que hace unos días difundió una foto –nota de un acto partidista, ahora emitió un comunicado donde “desconoce” de donde proviene una foto donde se ve al edil en pants mostrando el dedo pulgar, junto a funcionarios armados. (N-Síguelo p.2)   
AN APOYA INICIATIVA SOBRE DESARROLLO METROPOLITANO Por Linda Sepúlveda El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, apoyó la iniciativa presentada por el PRI respecto a la ley para elevar a rango Constitucional el desarrollo metropolitano. “Nos parece una buena iniciativa, en el contexto actual donde se realizan esfuerzos concretos para generar el área metropolitana de Querétaro, El Marqués y Corregidora, en un primer momento debe estar incluido este concepto”, dijo. Esta propuesta pretende integrar a los municipios en un proyecto global, en el que el desarrollo urbano, social, de inversión, pero principalmente de seguridad, pudiera ser complementaria a la ley de Seguridad Pública de Querétaro.  (EUQ, 4A)  
PIDEN EQUIDAD EN APOYOS AL CAMPO Por Linda Sepúlveda Durante la sesión de la Comisión de Desarrollo Agropecuario en el Congreso local, el diputado Rosendo Anaya Aguilar exhortó a la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedea) para que distribuya equitativamente los recursos del campo y que estos dejen de ser “politizados”. “Que el campo no vaya a ser, como está sucediendo en otros programas, politizado y que no sea un tema de colores, como está sucedido con la Cruzada Nacional Contra el Hambre”, manifestó el legislador panista. El también presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas pidió al titular de la Sedea que los recursos se apliquen en donde verdaderamente se requiera, ya que esto permitirá reducir la migración y el abandono de las tierras productivas en lugares, principalmente, indígenas. (EUQ, 4A) 
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PODER EJECUTIVO 
HAY PAZ MAGISTERIAL: JLP Por Carolina Sánchez Tras las protestas de maestros queretanos contra la Reforma Educativa acontecidas durante el desfile conmemorativo del Día del Trabajo, el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, sostuvo que el Magisterio queretano se mantiene en paz. “Si nosotros volteamos al resto del país, particularmente al sur, sureste, el clima de Querétaro es de diálogo. (De hecho) hago un amplio reconocimiento a los maestros, finalmente, dieron muestra de un esquema naturalmente de denuncia, pero también de escuchar y no rebasar los límites de la violencia”. Sobre las amenazas de iniciar paro de labores en las escuelas queretanas, el funcionario estatal garantizó que esto no sucederá en la entidad queretana. (PA, 5A) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
BUSCARÁN ORDENAR LA CAPITAL  Por Lorena Sandoval  Especialistas, políticos y ciudadanos se reunieron para hablar sobre el desarrollo de la zona metropolitana que conforman los municipios de El Marqués, Corregidora, Huimilpan y Querétaro. Con ello, buscan estrategias necesarias para que la entidad impulse la ejecución de obras y acciones que satisfagan las necesidades diarias de los habitantes. El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, presidió la inauguración del Simposio Nacional “Planeación Metropolitana”, que se celebró en El Patio de la delegación Centro Histórico. “Es el momento, hoy, de revertir los procesos de ciudades urbanas desordenadas. Debemos emprender acciones urgentes para convivir en zonas de desarrollo”, apuntó. (EUQ, 1A)  
SJR CESARÁ A QUIEN INCUMPLA LABORES Por Martha Romero El secretario de Gobierno en San Juan del Río, Vicente Pérez, anunció una reestructuración en las 10 direcciones a cargo de esta dependencia; evaluarán el desempeño de los trabajadores para determinar la salida de 20 personas. Explicó que estos cambios se realizan en busca de mejorar los resultados de operatividad de las distintas áreas. Aunque el funcionario no dio a conocer el nombre de las personas que serán dadas de baja, personal de la secretaría informó sobre la salida de Antonio Camacho en los siguientes días, aunque la versión no fue confirmada por Vicente Pérez. (EUQ, 5A)  
ROBAN 1 MDP EN SAN JUAN DEL RÍO  Por Jaquelin Hernández Cuatro hombres armados se llevaron más de un millón de pesos luego de sorprender a los ejidatarios de la comunidad de San Pedro Ahuacatlán, quienes se encontraban en la Asamblea Ordinaria. De acuerdo con la autoridad ministerial, los hombres llegaron en un automóvil Ford color gris con placas de circulación para el estado de México, quienes habían estudiado la zona para sorprender a los ejidatarios. Los testigos señalaron que se encontraban en la repartición de las utilidades obtenidas de las entradas del balneario San Pedro, cuando los ladrones llegaron y los amenazaron para que hicieran entrega del dinero. (PA, 1A) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
EL ESTADO DESTACA POR PRODUCCIÓN DE CARNE Por Lucero Almanza Durante el año pasado, Querétaro participó con 54.1% del total de la producción de carne en canal bovina, lo que lo ubicó entre las principales entidades del país, de acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A nivel nacional, se produjeron 654 mil 530 toneladas de carne de bovino en canal, indica en la publicación estadística de sacrificio de ganado en rastros municipales por entidad federativa 2007-2012. (EUQ, 1A)  
60% DE MESEROS SIN CAPACITACIÓN  Por Norma Ayala Un total de 20 mil personas trabajan en la industria del sector restaurantero y de servicios en la entidad, de los cuales 40% están capacitados para ofrecer un buen servicio a los turistas; el 60% restante carece de capacitación, informó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Alimentos Condimentados (Canirac) en Querétaro, Eduardo de la Parra. Comentó que para cubrir este déficit se comenzará en la segunda quincena de mayo, en coordinación con la Secretaría de Turismo, una capacitación a este personal, con cursos que van desde clases de inglés hasta el buen servir. (EUQ, 1A)  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- AJUSTES. Gran inconveniente le provocó a Fabián Pineda la fotografía en la que aparece en sus horas de ejercicio custodiado por escoltas fuertemente armados, en una imagen que daña a profundidad su marca personal de gobierno. El "errorsototote" costó jalones de orejas al más alto nivel y seguramente provocará cambios drásticos en el equipo del alcalde sanjuanense. Anoche se discutió muy largo y tendido el tema en la Presidencia, donde pusieron "como campeones" a los que, por sentirse importantes, subieron la imagen a su "face" personal. HABLADAS. Parece haber consenso en que Carmelo Mendieta dejó una pesadilla administrativa en Corregidora, por la cual debe responder, pero también en que Antonio Zapata ha sido incapaz de actuar. Y es que el alcalde lleva 7 meses viviendo del desprestigio ajeno. (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- El Sistema Universitario de Salud es un servicio muy noble con el que cuenta la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ); brinda servicios de medicina general e interna, angiología, alergología, cirugía plástica, colposcopía, dermatología, endoscopía, gastroenterología, ginecología, rehabilitación, etcétera. Dentro de este sistema existe la clínica de Santa Bárbara, Corregidora. Ahí brindan alrededor de 6 mil servicios mensuales; uno de sus clientes principales es el Municipio de Corregidora, al no otorgar seguridad social a sus trabajadores les ofrece el servicio de la noble institución universitaria. Desde hace muchos trienios la UAQ anda como el abonero que lo traen a la vuelta y vuelta; efectivamente las autoridades de Corregidora de los tres últimos trienios de manera consuetudinaria le adeudan dinero por los servicios que ahí se prestan.  Hoy, por ejemplo, el Municipio de Corregidora tiene un adeudo que ronda en los 10 millones 700 mil pesos. El monto se ha acumulado desde la administración pasada (2009-2012), la cual se les fue sin pagar 5 millones de pesos y la actual les debe otro tanto.  
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Las autoridades le "otorgan" la prestación a los trabajadores, pero pagan de manera puntual los servicios y vienen arrastrándose las deudas y creciendo obviamente. Imagínese nada más, la Universidad Autónoma de Querétaro anda financiando los gastos médicos a los ayuntamientos y es que la UAQ tiene que pagar de manera puntual a los médicos, la infraestructura y medicamentos. La Universidad ya le ha suspendido los servicios al municipio de Corregidora; la primera vez en los tiempos del panista David López Corro, luego con Carmelo Mendieta y ahora con Antonio Zapata. Los trabajadores si quieren servicios médicos, tienen que acudir, pagar su consulta y posteriormente llevar los comprobantes para que el Ayuntamiento se los reembolse; me imagino que en el mismo tiempo que le ha pagado a la Universidad. El problema no es de ahora. La UAQ ha tenido que lidiar con este "cliente" moroso hasta más no poder. DE REBOTE. La rata que desfiló el primero de mayo ejemplificando al líder cetemista Jesús Llamas Contreras causó mucha simpatía entre los presentes y quienes inmediatamente aseguran que la botarga no fue idea de ellos, son los de la Sección Uno ¿Será? adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  CHUCHO EN EL NOTICIARIO. JESÚS RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ ex edil capitalino, ex diputado federal, ex dirigente estatal del PRI, hoy funcionario nacional de la Comisión Federal de Electricidad y declarado aspirante para las elecciones del 2015 será el invitado de este mediodía en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, a través de Integra 92.Siete. Agua de mayo no cala el sayo. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Realista. No echar las campanas al vuelo ni adelantar carros completos recomendó el senador priísta Enrique Burgos García a sus compañeros de partido de cara a las elecciones del 2015. Entrevistado en Plaza de Armas. El Noticiario de Querétaro, el ex gobernador y actual vicepresidente del Senado de la República recordó que los resultados dependen de la labor realizada. En ese contexto, reconoció una expectativa alentadora en la renovación del PRI, impulsada por su nuevo dirigente estatal, Alonso Landeros Tejeida, de quien espera un trabajo efectivo y confiable. Burgos, que gobernó el estado de 1991 a 1997, tiene una larga trayectoria política y un amplio reconocimiento popular. Apenas terminado el Primer Periodo de Sesiones de la actual Legislatura federal,  se dio tiempo para acudir a los estudios de Integra 92.Siete, en donde platicó con nuestro director general sobre los avances y los pendientes legislativos, como la reforma energética, hacendaria y la ley financiera. En el tema político hizo un amplio reconocimiento al liderazgo del gobernador José Calzada Rovirosa y destacó la importancia de que los miembros del partido se capaciten para los comicios, porque ya no hay espacio a la improvisación. Igualmente (y más allá de diferencias ideológicas y partidarias) destacó la elección del queretano Ricardo Anaya Cortés, panista él, como vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Los teléfonos repiquetearon y las redes se llenaron de mensajes para saludar la presencia de Enrique Burgos García en el programa, a quien algunas personas esperaron a la salida. Taquillero el senador. -CHUCHO EL ROTO- El Noticiario. Y para cerrar la tercera semana del informativo de PLAZA DE ARMAS, hoy estará en la cabina de Integra 92.Siete el ex diputado federal y ahora alto funcionario nacional de la CFE Jesús Rodríguez Hernández. Escúchelo. -OÍDO EN EL 
1810- Activo. El secretario del Trabajo del Estado, Tonatiuh Salinas Muñoz, desayunará hoy con empresarios queretanos, invitados todos a un encuentro con el director general de Bancomext, Enrique de la Madrid Cordero, en el Club de Industriales. Se mueve. -¡PREEPAREN!- Aaatención. Este domingo será la toma de protesta de los conscriptos del Servicio Militar Nacional, Clase 1994, anticipados, remisos y mujeres voluntarias, en las instalaciones del 4º Regimiento Blindado de Reconocimiento.  
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Al acto, convocado por el comandante y general de brigada DEM Ángel Prior Valencia, han sido invitados el gobernador José Calzada Rovirosa y los presidentes municipales Roberto Loyola Vera, Enrique Vega Carriles, Antonio Zapata Guerrero y Graciela Juárez Montes, de Querétaro, El Marqués, Corregidora y Pedro Escobedo, respectivamente. Ahí estaremos. -¡AAAPUNTEN!- Distinción. Aunque la mayoría de sus compañeros del PAN celebraron la elección del diputado federal Ricardo Anaya Cortés como vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en los cuartos de guerra de algunos de sus contrincantes se encendieron luces rojas (o azules, pues) al ubicarse como el legislador panista más destacado en la política nacional. Guste o no. -¡FUEGO!- Enfiestados. Hoy en el Día de la Santa Cruz, los constructores de Querétaro, encabezados por Alejandro Cabrera Sigler, comerán con el gobernador José Calzada y el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera, con quienes han encontrado apoyo para la realización de grandes proyectos de obras. Estará también el presidente nacional de la CMIC, Luis Fernando Zárate Rocha, así como legisladores y funcionarios del gabinete estatal. Fiestón. (PA, 2A) 
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